Carlos Costa Posada, nuevo ministro de Ambiente

El ingeniero barranquillero Carlos Costa Posada fue designado el pasado 21 de abril por el Presidente Álvaro Uribe como nuevo Ministro de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial, en reemplazo de Juan Lozano Ramírez. Costa Posada es ingeniero civil de la Universidad de los Andes con máster de la misma institución. También tiene un doctorado en Sistemas de Información Geográfica e Imágenes de Satélite de la Universidad de Cambridge. Tiene una amplia experiencia en gestión ambiental, de riesgo de desastres y adaptación al cambio climático.



El Congreso Latinoamericano será en noviembre



En la edición XIII del Congreso Latinoamericano de Grasas y Aceites, Rosario, la ciudad argentina que actualmente se erige como el mayor polo mundial de la industria oleaginosa y de terminales de carga, será el escenario para el desarrollo de este importante evento del 1° al 6 de noviembre de 2009.

Lanzaron S.O.S ecológico

Con el propósito de que los niños de Colombia reciban una completa educación ambiental que les ayude a adoptar un estilo de vida armonioso y proactivo con el medio ambiente, el pasado 21 de abril fue lanzada en la Casa de Nariño, la campaña y el libro ecológico infantil "Eco S.O.S.", escrito por María Villegas y Jennie Kent.

Fedepalma, por supuesto, apoya la campaña así como entidades públicas y privadas como Ecopetrol, Secretaría de Educación de Bogotá, Argos, Fundación Suramericana, Mineros, Mayagüez, Empresa de Licores de Cundinamarca, Davivienda, Seguros Bolívar, Coviandes y Proyectos de Infraestructura.

Para mayores informes sobre la campaña y el libro, los interesados pueden ingresar a la página en internet www.ecosos.org.



